

ersucht: Russe stach zu

Z/HAID – Ein 31-jähriger russischer Staatsangehöriger verletzte in Haid einen 42-Jährigen Linzer schwer, indem er ihn während eines Streites mit einem Klappmesser in den Rücken stach. Weißfugte er ihm laut Polizei Oberösterreich vermutlich ebenfalls durch einen Schlag mit dem Klappmesser eine Kopfverletzung zu. Das Opfer wurde ins Krankenhaus gebracht. Der Täter wurde festgenommen. Motiv für die Tat sei nicht bekannt.

Wohnungsbrand in Linz

Linz – Ein Wohnungsbrand im Linzer Stadtteil Bindermichl-Keferfeld führte zu einem Einsatz der Linzer Berufsfeuerwehr. Die Einsatzkräfte retteten die Bewohnerin aus ihrer Wohnung. Sie übergaben sie dem Rettungsdienst. Eine weitere Person wurde mit einer Sauerstoffmaske ins Freie gebracht. Die Ausbreitung der Flammen auf andere Wohnungen konnte verhindert werden.



Aufruf zur Besonnenheit

Im Zusammenhang mit den jüngsten Wolfssichtungen in Oberösterreich rät der Naturschutzbund zur Besonnenheit. Ein Raubtier in der Nähe von besiedeltem Gebiet sei nicht automatisch für Menschen gefährlich. Rehe und anderes Wild, wie etwa junge Wildschweine hingegen,

gehören zum natürlichen Beutespektrum des Wolfes. Josef Limberger vom Naturschutzbund weist darauf hin, dass Entnahmen von Wölfen, die sich Menschen gegenüber auffällig verhalten, bereits jetzt europarechtskonform möglich sind. Der Naturschutzbund hat dazu kürzlich ein Merkblatt über das Verhalten bei Wolfsbegegnungen herausgegeben. Weitere Infos unter <https://naturschutzbund.at/wolf.html>

Foto: Limberger

besten Gesellschaft



Natural Wines begeisterten Gäste

Ins Schwärmen kamen die Gäste im Restaurant Holzpoldl in Lichtenberg. Dort

hatte Restaurant-Chef und Haubenkoch Manuel Grabner (2. v. l.) zur mittlerweile



Foto: Jobst

27. Ausgabe seines Weinkulinariums geladen, bei dem er Top-Winzer ins Mühlviertel holt und die einzelnen Speisen exakt auf die dazu servierten Weine abstimmt. Dieses Mal kredenzte der als biodynamischer Umdenker bekannte Winzer Andreas Gsellmann (r.) aus dem Burgenland seine Weine, wobei bei den anwesenden Weinliebhabern vor allem seine Natural Wines für Begeisterung sorgten. Gsellmann bewirtschaftet 19 Hektar im Weinbaugebiet Neusiedlersee und hat sich zum Ziel gesetzt, traditionelles Weinmachen mit biodynamischer Arbeits- und Lebensweise in Einklang zu bringen. Manuel Grabner begeisterte die Gäste mit einem siebengängigen Menü. Dabei bot der Haubenkoch kreative Kochideen und kombinierte Beef Rips mit

Blaubeerensauce und einem süßen kleinen Germknödel. Kulinarische Highlight war das glasierte Kalbsbries mit Ahornzwiebel und Wintertrüffel. Das Gericht war geschmacklich und vor allem von seiner Textur her sündhaft gut gelungen und als Innerei definitiv eine Sünde wert.

Die erlesenen Weine und das einfallsreiche Menu genossen auch Holzakkustik-Unternehmer Ronald Mittermaier, Tischlerei Möbelwerkstatt-Chef Roland Denk sowie IT-Unternehmer und Musiker Christian Weinmayr. Sportwagen-Vermietung Car21-Chef Mario Metzger (im Bild: l.), Restaurant Holzpoldl-Chef und Haubenkoch Manuel Grabner, Gastronomin und Resas Cafe und Bar-Chefin Resa Walchshofer (im Bild: 2. v. r.)